



## Llama Amnistía a no entregar la Guardia Nacional a Sedena

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Amnistía Internacional y la ONU Derechos Humanos en México se pronunciaron al respecto, Amnistía llama a no aprobar esta reforma, argumentando que se debe abandonar el enfoque militarizado de la seguridad pública. La organización se pronunció porque la seguridad debe ser gestionada por instituciones civiles y no militares.



[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ES5S\\_nJe2JVlo8-fpPaNOaMBN1stFQ-qq\\_hddB6Q0LxqnA?e=t7bLzU](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ES5S_nJe2JVlo8-fpPaNOaMBN1stFQ-qq_hddB6Q0LxqnA?e=t7bLzU)